

Medio	Universia.cl
Fecha	16-08-2012
Mención	Convocan a presentar experiencias solidarias escolares en seminario nacional. La actividad es organizada por el Hogar de Cristo y la Universidad Alberto Hurtado.

Convocan a presentar experiencias solidarias escolares en seminario nacional

Jueves, 16 de Agosto del 2012

Organizan el Hogar de Cristo y la Facultad de Educación de la Universidad Alberto Hurtado.



Hasta el 27 de agosto estarán abiertas las postulaciones para participar como expositor en el Seminario Educación en Solidaridad, una actividad para compartir buenas prácticas sobre la incorporación de esta área en los proyectos educativos de los establecimientos, que ya lleva tres versiones.

La actividad, que se realizará el 26 de octubre en Santiago, es organizada por el Hogar de Cristo y la Facultad de Educación de la **Universidad Alberto Hurtado** y cuenta con el patrocinio de Unesco y del Ministerio de Educación.

El objetivo del encuentro es promover el desarrollo, difusión e intercambio de las experiencias solidarias escolares y apoyar sus esfuerzos de reflexión y sistematización; esto debido al diagnóstico realizado por el Hogar de Cristo a través de lo observado en el voluntariado. Así lo señala Veronica Monroy, su Directora Social a nivel nacional: En una gran mayoría de colegios, el valor de la solidaridad no está inserto como objetivo transversal dentro del currículum escolar. En general, los profesores de religión y los encargados de pastoral, que son quienes están normalmente a cargo de las actividades relacionadas con la solidaridad, se sienten sin herramientas para hacer "procesos educativos" que configuren una educación solidaria.

Por esta razón, en conjunto con al Universidad Alberto Hurtado se decidió desarrollar el programa Educación en solidaridad, que persigue promover esta área como parte de las definiciones institucionales de los establecimientos educacionales.

El Decano de la Facultad de Educación de la universidad Juan Eduardo García- Huidobro explicó que este proyecto se basa en el convencimiento de que la solidaridad se educa: "Tendremos una sociedad más solidaria, más atenta a las necesidades de cada uno de sus ciudadanos y ciudadanas si cultivamos este espíritu fraterno a través de toda la educación escolar. Hay una vinculación entre solidaridad y justicia. Y de alguna manera, a través de esta actividad se insinúa una cierta definición de la solidaridad: la justicia hecha entre todos, no es algo que está allá, sino que es algo que se construye cada día".

Los expositores del seminario Educación en Solidaridad serán representantes de seis colegios, elegidos por un comité de evaluación, considerando como criterios principales que la práctica se encuentre inserta en el currículum educativo, que sea sostenible en el tiempo, replicable e innovadora.

Entre las experiencias presentadas en años anteriores destaca el proyecto Construyendo Redes Solidarias, de la Fundación Ex – Alumnas Colegio Institución Teresiana, Las Condes, quienes desarrollaron un plan de apoyo a estudiantes del del Complejo Educacional Cerro Navia, desde el preescolar hasta 4° año medio de Educación Técnico Profesional. El trabajo consistió en el diseño y financiamiento de la especialidad técnica de gastronomía, para la que lograron una certificación de Inacap; y un apoyo pedagógico a los alumnos de educación básica en Lecto escritura, con la implementación del método Lesme.

También destaca la experiencia del Colegio Mackay, de Viña del Mar, con su Programa de apoyo a personas que viven en situación de calle, en el que participa toda la comunidad escolar: estudiantes, exalumnos, padres, docentes y personal co docente.

La actividad contempla el financiamiento de transporte y alojamiento a dos personas de cada establecimiento seleccionado, considerando que las inscripciones están abiertas a experiencias de todo el país. Bases e inscripciones en www.educacion.uahurtado.cl

Fuente: UAH

